

Rotkreuz Fahrdienst Horgen

Traurig und bestürzt hat das Team des Rotkreuz – Fahrdienst Horgen  
die Nachricht vernommen, dass seine allseits beliebte und geschätzte Leiterin

**URSULA HUNZIKER**

am 14.01.2022 friedlich eingeschlafen ist.

Frau Hunziker begann vor 12 Jahren ganz bescheiden und zugleich neugierig, diesen Fahrdienst für Horgen und Umgebung weiter aufzubauen.  
Ihre erste und wichtigste Aufgabe war, die Anliegen, Anfragen und vielen Unsicherheiten der vielen Menschen für Arztbesuch etc. anzuhören und Lösungen mit den Fahrern zu finden.  
Frau Hunziker «wusste Rat» und hatte stets «ein Ohr» für die Anliegen aller Menschen !

Wir Fahrerinnen und Fahrer sind Ursi von Herzen dankbar für  
die kompetente und verständnisvolle Zusammenarbeit.

Ihr Einsatz war ein Segen für viele Menschen ----- DANKE Ursi Hunziker